



La firma legal EY se incorpora a la asociación de Inteligencia Artificial OdiseIA

El bufete de abogados EY ha realizado un acuerdo con la junta directiva de la asociación [OdiseIA](#). Esta entidad sin ánimo de lucro promueve acciones concretas e influyentes para impulsar el uso responsable de la Inteligencia Artificial (IA) y ha incluido al despacho como socio institucional.

Ambas partes **van a colaborar en la creación de valor** a través de aplicaciones de la IA, teniendo siempre presente el beneficio que esta tecnología puede aportar a la sociedad y a las instituciones y empresas.

La IA promete ser un aspecto de los más relevantes en el futuro del mundo profesional, por ello, [EY](#) cuenta en Madrid con un CoE especializado en IA y *Data Analytics* para **mantenerse al frente de los nuevos desarrollos y disrupciones de este ámbito**: el *EY wavespace*. Desde EY se desarrollan aplicaciones reales y novedosas como la IA Generativa, para la cual ya se está desarrollando varios proyectos con el objetivo de maximizar su potencial.

IA responsable

OdiseIA (Foto: OdiseIA)

El despacho considera de vital importancia desarrollar **una serie de soluciones para asegurar**, mediante metodologías ampliamente probadas, **que éstas cuen ...**